

POUR QUE NOTRE RACE VIVE!

Ayons la volonté de nous défendre! Unissons nos efforts. Nous vaincrons!

DERNIER APPEL

Tout augure bien de la campagne antituberculeuse et de puériculture déjà commencée. La lutte est engagée dans plusieurs centres

Citoyens de toutes les régions, enrôlez-vous!

Membres du clergé et des professions libérales, Travailleurs du sol et de l'usine, Autorités municipales

A TOUS NOUS CRIONS: AIDEZ-NOUS!

Dans cinq ans nous pouvons <u>réduire de moitié</u> notre mortalité par Tuberculose et par Maladies Infantiles

Nous le devons à notre passé! Nous le devons à notre avenir!

SOYONS A LA HAUTEUR DE CE DEVOIR PATRIOTIQUE ET SOCIAL

Oue personne ne reste indifférent à l'appel du

SERVICE PROVINCIAL D'HYGIENE

QUEBEC